

いろどり 彩

第17号 令和3年10月7日(木)

第3学年 学年通信

神意月

文責 竹川由紀子

令和3年度 前期終業式

中学校生活最終年となる今年度の前期が終了しました。コロナ禍での学校生活も2年目となり、前期前半には心配されていた感染者数の増加も、9月以降は全国的にも状況が改善に向かっています。今後の状況は分かりませんが、情報に注視しながら安全管理、健康管理に努めていきたいものです。

さて先週は、秋晴れの中、1・2年生が新チームで臨む初めての公式戦である秋季大会に挑んできました。3年生には、同じ校舎で生活している後輩たちの姿を応援し、温かい言葉をかけることのできる先輩であってほしいと思います。今後、さまざまな活動が3年生から2年生中心の活動へと移っていきますが、やはり3年生の姿は学校を映す鏡(鑑)であり、1・2年生の目標となる姿です。後期も、自分の言動に責任をもち、気を引き締めて生活を送ってほしいと思います。そして、残り半年を切った附属中学校での学校生活をどう過ごすのか自分と向き合って考え、志高く生活してほしいと思っています。

授業の様子 タブレットを上手に活用して学習しています



保護者のみなさま

先日は高校説明会に来校いただきありがとうございました。今後の進路決定に備えて、家庭に持ち帰っている高校案内等をご活用いただき、お子さまと話をする機会をお持ちください。後期早々に、進路希望調査を行う予定です。

明日から4日間の学期間休業です。体を休めて休養を取り体調管理に気をつけて過ごしてください。後期から衣替えとなります。服装は合服(男子:長袖 女子:長袖・ベスト)で生活しますのでご確認ください。